

# Clap de fin au centre de loisirs

*Le centre de loisirs de la ville de Villerupt a refermé ses portes au terme d'une grande et belle fête à laquelle étaient invités les parents. Cet été, la fréquentation aura dépassé les espérances des directeurs.*

Les enfants du centre de loisirs de Villerupt ont participé à la dernière journée de la session d'août vendredi dernier. Ils étaient nombreux pour cet ultime rendez-vous dans les locaux et les espaces verts prêtés par le lycée Alfred-Mézières, site Henri-Wallon.

Tous ont éprouvé un brin de nostalgie lorsqu'ils ont quitté définitivement le centre. En effet, certains y ont passé deux mois dans une excellente ambiance, avec des animations variées proposées par l'équipe d'animateurs, au nombre de douze en août, dont deux aides-animateurs.

La fréquentation a dépassé les espérances des deux directeurs, Menouar Khacef et Zacharia Hamchaoui. Soixante-dix enfants étaient présents en moyenne tous les jours, avec une forte affluence l'après-midi puisque le centre a également fonctionné à la demi-journée pour les petits Villeruptiens. Certaines animations proposées avaient même un quota à ne pas dépasser pour des raisons de sécurité et de places disponibles ! Notamment lors des sorties comme celles prévues dans des parcs d'attraction (Walligator, Bettembourg).

Les séances à la piscine se sont étalées sur trois jours dans la semaine ; initialement, deux étaient programmées. Mais vu le nombre d'enfants, les directeurs du centre et les maîtres nageurs ont rajouté une journée supplémentaire. Ce qui a permis une meilleure organisation et une surveillance optimale dans les bassins.

## Une fête avec les parents

Avant de refermer les portes du centre de belle manière, les animateurs ont organisé une fête à laquelle étaient conviés Bernard Reiss, premier adjoint au maire, et les parents. Ceux-ci avaient réservé leur après-midi pour assister au spectacle préparé avec minutie par leurs enfants.



*Les petits clowns ont dansé avec plaisir devant leurs parents.* Photos RL.



*Les animateurs de la section des petits ont exposé les objets fabriqués par les enfants.*

Si certains petits étaient intimidés, la majorité était fière de se produire devant papa et maman. Avec Geoffrey, le maître de cérémonie, les trois sections ont occupé le devant de la scène, en commençant par le défilé des petits maquillés et déguisés en clowns, l'art clownesque ayant été le fil conducteur de leurs

activités.

La section des moyens a proposé des tours de magie, des danses et des chants. Les grands se sont surpassés avec des petits sketches qu'ils avaient inventés eux-mêmes et qui ont bien fait rire les spectateurs. Comme celui de la dame qui se rend chez son coiffeur deux fois par semaine



*La construction du château en dominos a nécessité des moments intenses de réflexion.*

« parce que lui, il m'écoute ». Son ami lui a répondu : « Va chez le docteur, lui aussi il t'écoute et en plus c'est remboursé ! »

Les grands ont fait une simulation d'une célèbre émission télévisée, pendant qu'un groupe tentait de relever le défi du château : des voleurs devaient s'y introduire pour dérober le sphinx d'or,

à condition de faire tomber tous les dominos...

Le spectacle s'est terminé par un goûter composé de pâtisseries apportées par les parents, très satisfaits du lieu d'implantation du centre et des animations qui ont bien rempli les journées de leurs enfants.

Vivement l'année prochaine !